



● Presidenta mexicana lo felicita y descarta que haya preocupación

Sheinbaum felicita a Trump por su victoria

Ningún motivo de preocupación para México, apunta

ALMA E. MUÑOZ Y
ALEJANDRO ALEGRÍA

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo felicitó ayer por la tarde a Donald Trump por su victoria electoral en Estados Unidos, después de que Kamala Harris reconoció su derrota. Se mostró segura de que trabajarán juntos, “de manera coordinada, con diálogo y respeto a nuestras soberanías”.

Por la mañana, cuando ya se hablaba del triunfo del republicano, la mandataria dijo a los mexicanos que “no hay ningún motivo de preocupación” y ubicó la volatilidad del tipo de cambio como consecuencia del proceso estadounidense.

Nuestra economía, afirmó, “está muy sólida, muy fuerte. Y ahí está siempre el Banco de México que toma sus propias decisiones frente a ello”. A pregunta expresa, también consideró que habrá tranquilidad en los mercados.

Casi dos horas después de que

Harris felicitará a su oponente, la presidenta Sheinbaum expresó en redes sociales “mi más sincera felicitación a Donald Trump, quien resultó ganador de la elección presidencial de los Estados Unidos de América. En nombre de México, nuestro reconocimiento al pueblo estadounidense por el ejercicio democrático en su jornada electoral.

“Estoy cierta de que vamos a continuar trabajando juntos de manera coordinada, con diálogo y respeto a nuestras soberanías, para avanzar en la amplia agenda bilateral que nos enlaza.”

Antes de las 8 de la mañana, en su conferencia consideró “prudente esperar” el conteo de algunos colegios y que además de Trump, Harris fijara postura. Sin embargo, a todos los mexicanos —en particular a los paisanos y sus familiares, así como a empresarios—, les subrayó: “no hay ningún motivo de preocupación”.

México “siempre sale adelante, somos un país libre, independiente, soberano, y va a haber buena

relación con Estados Unidos, estoy convencida de ello”.

La titular del Ejecutivo resaltó que ambos países se favorecen con la integración económica que tienen con Canadá. “No competimos entre nosotros, sino al revés, nos complementamos. Esto es algo que saben los empresarios mexicanos y los estadounidenses que tienen inversiones en México”.

A propósito, señaló que con ellos seguirá el diálogo de alto nivel. “En este caso no hay diferencias, al contrario, hay mucha unidad para fortalecer la economía nacional”.

Resaltó, como parte de los temas importantes a tratar entre México y Estados Unidos, la migración, el tráfico de drogas y de armas. “Va a haber diálogo, por eso digo que no hay motivo de preocupación”.

La mandataria dijo que siempre defenderá a los mexicanos en aquel país, y anticipó que mañana el canciller Juan Ramón de la Fuente hablará sobre su visita al G-20 y algunos otros temas.

